

Actividades de reflexión, de debate, de role-playing, de teatro... dirigidas a niños y niñas, adolescentes y jóvenes, que pretende:

- hacer conocer que la tortura y la pena de muerte son prácticas demasiado habituales en el mundo.
- sensibilizar jóvenes y adultos para hacer posible un paso significativo en la defensa de los derechos humanos.
- ayudar a comprender la capacidad transformadora de las acciones colectivas.

Estas actividades están editadas en un dossier gratuito Si queréis conocerlo, podéis pasar a buscarlo en el Monasterio de Sant Pere de les Puel.lles (1) o a Justícia i Pau (2) o escoger la tercera opción (c).

(1) AnglÍ, 55 Horari: de 10.00 h-13.00 h i de 16.00h-18.00 h.

(2) Rivadeneyra, 6- 1ª planta. Horario: de 9.30 h-1.30 h y de 16h-19.00 h.

(3) Si queréis, podéis telefonar y dejar el nombre y teléfono al contestador del móvil 628 611 123 o escribir a su dirección electrónica jalonso7@xtec.cat Os la enviará por correo postal.

Presentación

1. Yo siento, yo pienso, yo hago
2. Pensando en todas las alternativas
3. Rata rubinata, tomate con patas
4. Testimonios
5. Pena de muerte. Juego de rol
6. Video-forum
7. Defínete: ¿a favor o en contra?
8. Excusas ante el compromiso
9. Postales urgentes
10. La unión hace la fuerza
11. Juego de mesa
12. La plegaria en el corazón de la acción

Para saber más